



Antwort zur Anfrage Nr. 0340/2015 der CDU-Stadtratsfraktion betreffend **Mittelstraße Hechtsheim (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

In der Emy-Röder-Straße befindet sich auf der Höhe der Mittelstraße eine Querungshilfe mit Ampelanlage, welche baulich nicht verändert werden kann.

Zum Zeitpunkt der Planungen für diesen Knotenpunkt war es der ausdrückliche Wunsch des Ortsbeirates Mainz-Hechtsheim, hier das Linkabbiegen nicht zu ermöglichen. Es wurde ein erhöhtes Verkehrsaufkommen durch die nahe Autobahnausfahrt befürchtet und die Verwaltung hat diesen Wunsch bei den Planungen und der späteren Umsetzung auch entsprechend berücksichtigt.

Inzwischen wird die Querungsstelle stark genutzt und ein Entfernen dieser Querungshilfe wird aus Sicherheitsgründen durch die Straßenverkehrsbehörde nicht befürwortet und wäre auch finanziell zurzeit nicht umsetzbar.

Mainz, 09.02.2015

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete